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                                                   ATA Nº 1ª/2024. 

Aos cinco dias (06) do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro 

(2024), pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de 

Angelim, Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos 

Santos Caldas, realizou-se a 1ª reunião do 7º período ordinário, da 19ª 

legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os 

seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana 1º Secretário, Nelson Pereira da Silva 2º 

Secretário, Jairo Guilherme da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, 

Jaime Caldas da Silva Júnior, Severino José de Oliveira e Alexandro Ferreira da 

Rocha, e a Excelentíssima Vereadora Senhora Claudeci Maria Ferreira da Silva. 

Em seguida o Senhor Presidente na hora regimental cumprimentou aos 

Colegas e a todos os presentes bem como a todos ouvintes das Rádios Web 

Nova Angelim, CNT FM, além do Blog de Marcelo Jorge, e aproveitando o 

ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome de DEUS, 

pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião. Inicialmente, o 

Senhor Presidente seguindo as prerrogativas regimentais e lei orgânica 

municipal, bem como as constituições federal e estadual, o Senhor Presidente 

por haver matéria da MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL, ordenou a 

leitura do Projeto de Lei nº 01/2024, que Cria Cargo Comissionado no Poder 

Legislativo Municipal de Angelim, com a seguinte redação: PROJETO DE LEI 

Nº 01 DE 06 DE FEVEREIRO DE 2024. EMENTA: Cria Cargo Comissionado 

no Poder Legislativo Municipal de Angelim, e dá outras providências.  A Mesa 

Diretora da Câmara Municipal de Angelim, Estado de Pernambuco, no uso de 

suas atribuições legais conferidas pelas Constituições Federal e Estadual, bem 

como a Lei Orgânica Municipal, com respaldado nos preceitos e prerrogativas 

previstas na LEI Nº 6.123 DE 20 DE JULHO DE 1968 ESTATUTO DOS 

FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS DO ESTADO DE PERNAMBUCO, pelo qual rege-se 

o Município de Angelim/PE, faz saber que a Câmara Aprovou, e o Prefeito do 

Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, Sanciona a seguinte Lei: Art. 1º 

- Fica criado no Quadro de Funcionários da Câmara Municipal, (01) um Cargo 

de Provimento em Comissão de Tesoureira Símbolo - NPL- 02, com 
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vencimento igual ao ocupante do Cargo de Técnico Parlamentar – NPL/02. 

Art. 2º - As despesas para o Cargos Comissionado, serão custeadas, no 

Orçamento da Câmara Municipal, haja vista que a Funcionária Efetiva do 

Cargo acima, foi aposentada. Parágrafo Único – O disposto no caput deste 

artigo, que pelo fato do cargo ter sido extinto porque era de natureza efetiva, 

necessário de faz, a criação deste Cargo, porém em caráter Comissionado e 

até ulterior deliberação. Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário, e 

seus efeitos logo que sancionado pelo Prefeito Municipal. Art. 4º - Esta lei 

entrará em vigor na da data de sua publicação, e seus efeitos financeiros a 

partir de fevereiro de 2024. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 

06 de fevereiro de 2023. Bruno dos Santos Caldas-Presidente da Câmara. 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana-1º Secretário. Nelson Pereira da 

Silva-2º Secretário.  JUSTIFICATIVA: Caros colegas Parlamentares 

Municipais que integram esta Casa Deliberativa Municipal. Apresentamos o 

aludido Projeto de Lei, objetivando a essência de suprir a premente 

necessidade do Cargo Extinto pelo fator primordial da Funcionária que exercia 

as funções de Tesoureira ter se aposentado conforme documento do Fumprev 

datado de 01 de fevereiro do corrente exercício, o que consequentemente, 

ficando com isto o Cargo Extinto automaticamente, e com isso descoberto os 

afazeres do dia-a-dia, e por outro lado, já tendo o pagamento dos Vereadores, 

Funcionários, e outros Profissionais que dão assistência a esta Casa Legislativa 

Municipal, cargo que ficou vago e automaticamente extinto. Por outro lado, 

para suprir as prementes necessidades deste Poder Legislativo se fez 

necessário, criarmos no Quadro de Funcionários desta Casa, (01) um cargo de 

provimento em Comissão de Tesoureira Símbolo - NPL- 02, com vencimento 

igual ao Cargo de Técnico Parlamentar. Conote-se nesta proposição, que a 

criação desse (01) um cargo precitado, será para suprirem os trabalhos 

burocráticos onde se fará os pagamentos devidos e necessários aos 

funcionários, vereadores, empresas e colocar a contabilidade da Câmara em 

dia, além de ser obrigatório por Lei esse Cargo ser de provimento 

Comissionado, para que possa a pessoa totalmente de confiança do 

Presidente, poder assinar os cheques e contracheques em conjunto com o 
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Presidente e desta forma, buscamos suprir e fazer uma correção eficaz e 

Constitucional. Assim, não só apresentamos a Vossas Excelências, como tão 

logo seja aprovado, encaminharemos ao Excelentíssimo Prefeito Márcio 

Douglas Cavalcanti Duarte para a devida Sansão, e posterior, ficarmos 

legalizados, atendendo os termos previstos nas Constituições Federal, 

Estadual e a Lei nº 6.123 de 20 de julho de 1968, Estatuto dos Funcionários 

Públicos do Estado de Pernambuco, lei pela qual, o município de Angelim/PE 

é regido. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 06 de fevereiro de 

2023. Bruno dos Santos Caldas-Presidente da Câmara. Heráclito Lupércio 

Lopes de Santana-1º Secretário. Nelson Pereira da Silva-2º Secretário. O 

Senhor Presidente, respaldado nos preceitos e prerrogativas regimentais e lei 

orgânica, por ser uma matéria em que estava se criando o Cargo 

Comissionado de Tesoureira, haja vista da Funcionária Efetiva Senhora Maria 

Claudenice Berto da Silva, recebeu no dia primeiro (1º) de fevereiro do 

corrente exercício a Portaria nº 02/2024, quem Dispõe sobre a Concessão de 

Benefício de Aposentadoria por Idade e Tempo de Contribuição, além dos 

trabalhos da Câmara não ficarem prejudicados com a falta de pagamentos 

que teria que ter assinaturas do Presidente e da Tesoureira, a MESA DIRETORA 

apresentou o referido Projeto de Lei, e solicitou dos Relatores, Presidentes e 

Membros das Comissões de Legislação, Justiça e Redação bem como de 

Finanças e Orçamento os devidos Pareceres verbais, que foram dados, 

alegando terem lido o Projeto de Lei nº 01/2024, além, de examinarem, 

concluíram que o Projeto atendia aos preceitos constitucionais, e que estava 

apto a se deliberado pelo plenário da Câmara. Na sequência o Senhor 

Presidente submeteu o Projeto de Lei nº 01/2024 em discussão e votação, 

tendo sido aprovado por unanimidade em primeira (1ª) e segunda (2ª) 

votação, que foi encaminhado ao Prefeito Constitucional Márcio Douglas 

Cavalcanti Duarte para que fosse Sancionado dentro dos trâmites e prazos 

legais. Não havendo mais nenhuma matéria nem do Poder Executivo e nem 

do Legislativo, o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador Alexandro 

Ferreira da Rocha, que disse: Boa noite Senhor Presidente, Primeiro e 

Segundo Secretário, nobre amigos Vereadores, Vereadora. Boa noite a quem 
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nos acompanham através das redes sociais, a quem nos escutam através da 

Rádio CNT FM. Boa noite ao público aqui presentes. Gostaria de iniciar minhas 

palavras agradecendo a Deus, por estarmos  aqui retornando a esta Casa, 

onde estavam de recesso as reuniões ordinárias, mais não deixamos nenhum 

compromisso, onde mesmo de recesso, nós fomos convocados para algumas 

reuniões extraordinárias, e estivemos aqui cumprindo nosso dever, aprovando 

Projetos que vinham a beneficiar o povo de Angelim. Projetos esses, onde 

teve um que foi de suma importância, não desmerecendo os outros, mais esse, 

eu destaco como de grande importância, um Projeto de Lei onde foi 

Legalizados (125) cento e vinte e cinco Ato de Admissões de um Concurso 

que vinha se arrastando a mais de dezenove (19) anos?  E com a graça de 

Deus através de nossos esforços e da Administração do Prefeito, do seu Setor 

Jurídico Dr. Ozano, nós votamos esse Projeto de Lei, onde beneficiou cento e 

vinte e cinco (125) pessoas que vinham sofrendo a mais de dezenove (19) 

anos com algumas gestões, que alguma dessas que perseguiram esse pessoal, 

e outras gestões que tentaram usar essas pessoas como bola, como jogo 

político, e essa gestão veio, e foi um compromisso, e nós agarramos esse 

compromisso, e fizemos essa legalidade. Inclusive aqui, teve algumas pessoas 

que participaram na época desse concurso, o companheiro e Excelentíssimo 

Lupércio, também está aqui Luiz conhecido como Luiz Eletricista e que 

também participou desse concurso,  então não nosso logo na primeira 

reunião chegar aqui e engrandecer um grande Ato que quem quiser 

reconhecer, que deva reconhecer, e quem não quiser reconhecer, 

infelizmente, nós não podemos abrir a mente dessas pessoas que não 

reconhecem um Ato de grandeza de uma gestão. Tivemos hoje no Clube Ara 

a abertura do ano letivo do nosso município, o início do ano letivo e graças a 

Deus o Clube cheiro com vários Profissionais da Educação, várias Professoras 

e Professores, mais todos que fazem a Educação de nosso município. Então, 

venho aqui e de público desta Tribuna, dar boas vindas a todos Vereadores 

que estamos aqui voltando hoje para a primeira reunião ordinária do sétimo 

período ao exercício das reuniões ordinárias, e também dar boas vindas a 

todo Grupo da Educação que hoje deu início, deu o pontapé inicial do ano 
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letivo em nosso município. E venho aqui agradecer, a cada um Professor, cada 

uma Professora, cada um Profissional dom varredor ao motorista, e que se 

dedicam a cada dia de sua vida, para ajudar no desempenho e 

desenvolvimento nos aprendizados dos nossos alunos. Então, não poderia 

deixar também de agradecer a todos os Profissionais da Educação. Desta 

forma caros Colegas Vereadores e Vereadora, minhas palavras foram essas 

hoje, e de agradecimento primeiramente a Deus, e segundo como já foi dito 

a todo grupo que faz parte da Educação de nosso município, do Prefeito a 

Secretária, do Varredor ao Porteiro, porque todos merecem o respeito porque 

a Educação é a base do mundo, e nós aqui de Angelim, não somos diferentes? 

A base do nosso município, depende muito da nossa Educação. Está entregue 

ao grupo da Educação, a base de nossas Crianças e de nossos alunos. Um 

forte abraço a cada um, que Deus abençoe a todos. Na prossecução, o Senhor 

Presidente, passou a palavra ao Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, 

Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretário, amigos Vereadores, amiga 

Vereadora, público presente. Estamos retornando a esta Casa, mais não 

paramos nenhum minuto de atender o povo, desde o início do recesso até 

agora Senhor Presidente, e hoje minhas palavras é mais de apresentação do 

nosso Pré-Candidato a Prefeito Caíque, onde desde sua infância aqui em 

nosso município, neto de seu Zito, cidadão onde vendi muita castanha a ele e 

eu acho que muita gente, onde Caíque a (15) quinze anos atrás iniciava o 

encontro dos Amigos, onde tinha em uma pequena festa cinco pessoas que 

eram Alexandre de seu Abel, Eduardo de seu Abel, nosso Amigo Mauro de 

seu Amaro, uma pessoa que está aqui que se chama Lupércio e Caíque. Isso 

sem distinção de partido, sem distinção de cor e ao longo dos (15) quinze 

anos, foi só crescendo o encontro dos Amigos? E se iniciou um ano depois 

que ele comprou uma propriedade, há (16) dezesseis anos que ele tem a 

propriedade em Angelim e nunca deixou de olhar para Angelim? Nunca 

deixou de ter o carinho por Angelim? Onde seu Pai militante do Partido dos 

Trabalhadores – PT que nos deixou, mais continuou o carinho de Caíque por 

esse município, colocando pessoas para trabalhar em sua Empresa? Muito 

Amigo do saudoso e eterno Allan, onde é Compadre do Filho de Allan, é 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/45-20240717111443.pdf

assinado por: idU
ser 228                     



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 

                       PODER LEGISLATIVO 

__ 

           
 
 
                                                     
 
_____________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 
CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

Padrinho do Filho de Allan? E nessa trajetória, hoje entramos em consenso 

Oliveira e colocamos Caíque para ser nosso Candidato a Prefeito para as 

eleições de 2024, onde mais surpreso estou, porque o Vice-Prefeito nosso, vai 

sair desta Casa? O Amigo, militante do PT, onde tive o prazer em dividir esta 

Câmara com ele por três vezes, discussões, projetos? Uma das pessoas que 

mais vai buscar verbas fora do município e que sempre ajudou com esses 

recursos a Administração do Prefeito Douglas, que é você Oliveira? E desde já 

quero reafirmar meu compromisso com o povo de Angelim e com essa união 

PSB, PT, e que só tem feito o bem para Angelim. Então meus amigos, essa é 

minha pequena apresentação, da nossa Chapar Majoritária, e dizer a todos 

Angelinenses, que terão o prazer de conhecer o Cidadão Carlos Henrique 

Figueiredo, e finalizo deixando um forte abraço, um beijo no coração e que 

todos fiquem com Deus. Continuando, o Senhor Presidente passou a palavra 

a Vereadora Claudeci Maria Ferreira da Silva, que deu Boa noite Senhor 

Presidente, boa noite Primeiro e Segundo Secretário, boa noite Colegas 

Vereadores, boa noite ao público presente e boa noite a todos que estão nos 

assistindo pelas redes sociais. Minhas palavras hoje é muito pouca, porque a 

gente está voltando de recesso graças a Deus, tendo passado esses dias em 

casa e todo mundo com saúde, e primeiramente, agradecer a Deus também 

pelo livramento que ele tem me dado a mim e a minha família, por tudo que 

tem acontecido e com a minha família. Deus tem dado muito livramento? Mas, 

como uma guerreira que sou, mesmo pequenininha, fraquinha, mais Deus tem 

me levantado todos os dias, e estou aqui? Passei esses dias de recesso, não 

andei muito, porque muita gente deve entender minha situação o que eu 

venho passando? Não estava nem participando muito das festividades do 

nosso grupo, por conta do que vem acontecendo comigo e muita gente está 

sabendo? Mais aos pouquinhos Deus vai me ajudando e eu chego lá. Comecei 

agora sair um pouquinho, sai de minha casa e fui morar na casa que morou 

meu filho por alguns problemas também que houve? Mais o inimigo não tem 

mais força do que Deus? Deus é maior do que tudo, e isso eu creio? Vocês 

que estão aqui entendem mais ou menos, quando a gente tem o coração para 

Deus sem maldade? Então eu peço a Deus por mim e por vocês, não só os 
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daqui da Casa mais por todos? E nesse momento, a Vereadora Claudeci ficou 

emocionada, pediu desculpas e forças a Deus e continuou dizendo: Porque o 

que eu venho passando não é fácil? Mas é assim mesmo? Deus é maior, muito 

obrigado por tudo, quem precisou de mim em minha casa, eu nunca neguei? 

Se não tenho hoje, eu digo, venha depois que eu ajudo? E assim eu vou 

levando. Estou aqui preparada, para continuar a minha luta, e vou na casa de 

cada um de vocês que estão em casa? Tenho muito o que conversar? Tenho 

muito o que debater com vocês? E espero que vocês me compreendam, que 

foi dois anos de vitória, e dois anos de tristeza que eu passei na minha vida? 

Que é esse agora que eu estou passando? Mas Deus está no meu caminho e 

me ajudando cada vez mais e a cada dia. E é isso? Espero que Deus toque no 

coração do que chegar para Prefeito? Que ajude? Que trabalhe muito pela 

população? Porque o pessoal precisa de um bom gestor, de um Prefeito que 

olhe pelas pessoas carentes de nosso município.  Não só do município, mais 

também da Cidade? E que Deus abençoe a cada um de vocês, nos ajude nessa 

luta e batalha, porque ser Vereador não é fácil? Só sabe quem estar dentro da 

política? Mais um dia a gente vai caindo, outro dia a gente vai levantando, e 

Deus está do nosso lado. Que Deus abençoe e uma boa noite a todos. Fiquem 

todos com Deus! Em seguida, o Senhor Presidente passou a palavra ao 

Vereador e 2º Secretário Nelson Pereira da Silva, que disse: Senhor 

Presidente, Primeiro Secretário, nobre Colegas Vereadores, Vereadora 

Claudeci, Assessor Parlamentar seu Adalberto, que é um grande Professor 

dessa Casa. Primeiro quero agradecer a Deus  por estarmos voltando ao 

trabalho dessa Casa e dizer ao povo de Angelim: Nós paramos porque é lei e 

estávamos de recesso das reuniões ordinárias da Câmara, agora, de trabalhar, 

e por eu gostar de permanecer sempre trabalhando por todos na área da 

saúde, quer seja de manhã, tarde, noite, sempre estive e com as bênçãos de 

Deus, sempre estarei a disposição do povo Angelinense que me procuram, é 

quando fico satisfeito e honrado, ver um ou uma paciente ser cirurgiado, 

recuperado e cuidando de seus afazeres e sua família, isso é gratificante. 

Quero dizer que a Política está vindo, agora só se sabe quem é o Prefeito 

quando se abrir as Urnas e o resultado for proclamado. Ninguém sabe julgar? 
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Quem julga é Deus, e quem apura é o povo? Digo uma coisa; Sempre eu ouço 

do povo em Angelim e na região, toda vida Angelim foi, ou Salgado, ou 

Calado. Isso é história que a gente houve no município. Assim, deixa ver o que 

é que vai acontecer e boa sorte para nós que estamos na luta, e no ensejo, 

quero que se conste em Ata um Voto de profundo pesar, a família de seu Zé 

China que foi embora, Pedro que era mesmo que ser um irmão meu? 

Deixando muita tristeza para a família e amigos, e que foi uma pessoa que me 

serviu muito na hora em que necessitei das passagens difíceis da minha vida? 

E quero desejar Fofu, que Deus lhe abençoe a você e a sua família, pelo que 

você está passando? Sempre digo a você que estarei sempre a disposição para 

ajudar você no que precisar, porque você é uma pessoa do meu coração? 

Pessoa que é meu Amigo Genro de Dr. Pedro Ferreira, mais passando por 

situação difícil, e que não tem nada difícil que Deus coloque suas mãos em 

cima que tudo fica fácil. Peço que Deus abençoe você Fofu, e que você volte 

aos seus trabalhos e atividades, porque para mim, você é da família? E dizer 

ao povo de Angelim, que não me curvo em fazer o bem para o povo de 

angelim como todos fazer, e nós temos certeza de que muitos candidatos irão 

aparecer, mas nós sabemos que só vem para essa Casa (09) nove? Que é a 

separação de Deus e a escolha do povo. Não adianta a pessoa entrar e dizer 

estou eleito? Nós hoje somos Vereadores? Daqui a cinco ou seis meses, nós 

seremos Pré-Candidatos? Aí o pessoal tem que julgar passo a passo? Saber o 

que tem direito de voltar? Porque a escolha é do povo? Não é nós, porque 

votamos na gente mesmo? Nenhum de vocês votam em mim? E nem eu voto 

em vocês? Mais a população sabe separar? Sabem escolher seus melhores 

representantes e isso nós sabemos. Queremos que Angelim tenha saúde de 

primeira qualidade? Aquele Bloco Cirúrgico volte a ser reativado? Que as 

coisas venham para o eixo que Angelim merece? Quero até dizer aqui, que 

aquela Ponte que fizeram na entrada para Cerquinha, que a pessoa tome um 

pouquinho de atividade e mande fazer as cabeças da Ponte, porque a Ponte 

ficou bem feita, parabéns para quem executou a obra, agora as cabeças da 

Ponte está necessitando ser colocado um material fixo, porque da forma que 

está o carro raspa na subida e na descida da Ponte? Que a pessoa dê uma 
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olhada e organize aqui ali? E sempre eu digo: Com trabalho, ninguém tenha 

medo de eleição? Porque trabalhou, o povo reconhece e volta para esta Casa? 

Agora não trabalhou tchau? Porque o povo é sabido? É mais sabido do que 

nós políticos e tem razão? Porque nós temos que ser analisados, e sempre eu 

digo nessa Casa? É bom analisar, saber da conduta de nós Vereadores, para 

saber depositar o seu voto? Vem a candidatura a Prefeito? Tem de saber 

também dar o seu voto no Prefeito? Porque depois de votar e a pessoa se 

arrepender será tarde? Eita votei perdi meu voto? Não? Você não escolheu? 

Se a escolha é do cidadão e da cidadã, ele não pode dizer nada? Foi escolha 

e é a mesma coisa, do cabra que vende seu voto? Vendeu o voto, vendeu? O 

Político não terá compromisso com essa pessoa? Porque na honra em que 

essa pessoa chegar e dizer eu preciso de você? Irá ter a resposta de não? Para 

ter seu voto eu comprei? E não está errado não? Não se vendeu? Não vá atrás 

desse político não, porque ele está com a razão de passar essa charada? Agora 

eu digo e bato no peito? Nem eu compro ninguém e ninguém me compra? 

Não, essa atitude eu tenho dentro do meu coração? Não conheço político do 

mundo que me compre?  Também não compro ninguém? Cachaça, não dou 

uma bicada de cachaça a ninguém? Agora me procure na saúde? Me procure 

na hora da verdade? E eu sei resolver? Tanto eu resolvo nos hospitais, como 

resolvo de casa? Eu sempre agradeço a Deus essa volta, tenho a idade que 

tenho, mais tenho responsabilidade pela população de Angelim. Muito 

obrigado, Deus abençoe a todos e até outra oportunidade se assim Deus 

permitir. Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador 

Jaime Caldas da Silva Júnior que disse: Senhor Presidente, nobres Colegas 

Vereadores, público presente, amigos que estão nos assistindo através das 

redes sociais, e nos ouvindo através da Rádio CNT FM meu boa noite. Quero 

aqui Presidente, lhe parabenizar pelos serviços de pintura nesta Casa, com 

corres alegre e que ficou muito bonita parabéns está bonita a Casa do povo, 

e também, nossa Casa. E quero também aqui iniciar minhas palavras, dando 

meu voto de pesar, a família aqui do meu Amigo Miró, exclusivamente a 

Maurílio, meu Amigo que eu considero, e eu não sei se é Pai ou Filho de Miró 

podemos dizer assim, momento, em que o Vereador Maurílio pediu um aparte 
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sendo concedido pelo Vereador Júnior Caldas. E Maurílio disse: Miró, eu fui 

amigo, em seguida ele foi meu Pai, e depois eu fui Pai dele? Faz vinte (20) 

anos que eu milito com Miró? Milito na maneira de dizer, eu visitei todos os 

hospitais que ele dizia que eu andei no Estado de Pernambuco como 

paciente? E aquele jeito dele que de uma pessoa extremamente sério, 

extremamente bondoso, uma pessoa extremamente firma em todas as suas 

colocações, onde não tinha maldade no coração dele então, muito obrigado 

pela lembrança Júnior Caldas e Lupércio muito amigo de Miró enfim, Bruno e 

jamais ele procurava alguém para fazer o mal? O coração de Miró era gigante 

e que Papai do Céu coloque ele em um bom lugar. Porque eu tenho certeza 

que de onde ele está, estará olhando por nós obrigado Júnior. Na prossecução 

o Vereador Júnior Caldas continuou dizendo: É ali era uma pessoa que fazia 

amizade da criança ao adulto e é como você disse, sem maldade, e eu 

conhecia Miró. Então que Deus conforte o coração de cada um dos amigos e 

familiares. E hoje, como se falou aqui, tivemos uma reunião aqui do ano letivo 

no Clube Ara, muito boa, muito proveitosa? Quero parabenizar cada Professor 

e Professora que estavam ali, porque a educação é feita de um conjunto desde 

do porteiro de uma escola, do motorista que faz o transporte do estudante. 

Da merendeira, do zelador e de todos que compõem a Educação de nosso 

município. Os Professores são a base de tudo? Os Professores é como eu 

sempre digo, que é quem forma o advogado, o médico, o enfermeiro, e todos 

do mecânico ao mais alto grau educacional. Todos esses estudaram para 

terem sua sabedoria, e mais uma vez parabéns a cada um educador aqui de 

nosso município. Quero também aqui agradecer a Deus por estarmos aqui de 

volta desse recesso, mais o Vereador é assim: Nós estávamos de recesso desta 

Casa, mais quem é Vereador aqui sabe da luta de cada um, porque a gente 

não para, estávamos de recesso aqui mais sempre atendendo o povo naquilo 

que nos procuram, que a gente, tem aquela condições de estarmos servindo, 

e tenho certeza que nenhum de nós se curva diante do povo, e Deus é muito 

bondoso e que a gente chega aqui e encontra todos os amigos com saúde. E 

quero também aqui convidar com muita alegria aqui no coração, porque é 

uma coisa que a gente sempre esperava, nas minhas falas ai nas ruas em um 
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canto e em outro, eu sempre falava, quem sabe o Prefeito entregar o título de 

posse, documento daquelas casa ali do Bairro Nova aliança para cada um, ter 

a dignidade do documento de sua casa? E amanhã, nós temos a honra em 

convidar, o povo do Bairro Nova Aliança a partir das 09:30 (nove e trinta) da 

manhã ao lado da Igreja Matriz, e nós estaremos lá juntamente com o Prefeito, 

Secretários, Secretárias, e os demais Vereadores que queiram estar presentes, 

haja vista que o Prefeito irá anunciar muitas novidades e coisas boas ali para 

o pessoal do Bairro Nova Aliança que tanto esperavam por esse documento, 

e essas pessoas de posse de seu Documento, ter o direito a crédito na Caixa 

Econômica e Banco do Nordeste do Brasil, para concluírem, reformarem e 

colocar um negócio através de créditos específicos, e tenho certeza de que 

amanhã o povo do Bairro Nova Aliança, vai ter uma grande festa amanhã as 

(09:00) nove horas. Quero aqui também parabenizar o Prefeito pelo que vem 

fazendo, e pela contribuição que vem dando ao nosso município, e esse ano, 

é o. último ano dele como Prefeito, mais para mim, fez muito, está fazendo e 

vai continuar fazendo até o último dia de seu mandato. E um ano de eleição, 

estamos ai, cada um tem seus candidatos, e peço a Deus que seja uma eleição 

muito tranquila, porque nós podemos sair de casa em casa como seu Nelson 

bem frisou, o povo é quem vai escolher quem merece voltar para esta Casa, 

ou dá a vaga para outro? Assim, seja feita a vontade do povo e de Deus. Muito 

obrigado, boa noite a todos e que Deus proteja cada de vocês. Na sequência, 

o Senhor Presidente passou a palavra para o Vereador e 1º Secretário 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana que disse: Senhor Presidente, Segundo 

Secretário Vereador Nelson Aza Preta, demais Colegas Vereadores, Vereadora 

Claudeci, todos que nos assistem pelas redes sociais, demais meios de 

comunicação,  nobre Assessor Parlamentar seu Adalberto, público aqui 

presentes no qual eu saúdo a todos através da pessoa do Senhor conhecido 

por Azulão, meus senhores, minhas senhoras. Hoje retornamos aqui os 

trabalhos da nossa sessão legislativa a última de nossa legislatura e é uma 

satisfação estarmos aqui de novo, porque a função do Vereador, eu sempre 

disse aqui e em outras ocasiões que é legislar, fiscalizar e representar? E casa 

um aqui dos meus pares faz isso muito bem? Muitas vezes, deixam até de 
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resolverem necessidades pessoais, sacrificam o dia-a-dia com seus familiares, 

para que possam estar assistindo o povo em todas as suas necessidades. Não 

é fácil a missão do Vereador? Quando a Vereadora Claudeci expõe aqui o que 

está sentindo é porque ela como mulher, sabe muito bem o que passa nessa 

jornada dela aqui na Câmara Municipal com as perdas que ela teve, e também 

o nosso Amigo Maurílio que o mais conhecido como Miró mais de nome José 

Maria, e que há muito tempo atrás veio residir aqui, e o adotou como filho do 

coração? Que deu assistência a ele e o ditado que sempre disse, só vai ficar 

com a gente no fim, quem gosta da gente de verdade? Porque vai a utilidade, 

e passa a ter amor de verdade? Então os Vereadores tem essa missão? Essa 

missão de está junto com o povo? Como disse aqui seu Nelson Aza Preta, é 

iniciado um ano de disputa política com dois (02) Candidatos, o da gente 

também a população já é conhecedora, que é o nosso Candidato Marcos 

Filho, o homem preparado, competente, pronto para ser Prefeito deste 

município o ano que vem, se assim Deus o permitir, e que essa eleição, seja 

uma eleição de debates, de escolhas e de uma retrospectiva? Retrospectiva 

essa Vereador Júnior Caldas, que eu não poderia deixar de falar aqui nesse 

momento, quando eu andava no ano de dois mil e vinte (2020), pelo Bairro 

Nova Aliança, e eu conversava naquela época com morador de lá, mais 

conhecido como José Calado, sobre a regularização do Título de Posse 

daqueles moradores? E foi por isso que teve um Requerimento de minha 

autoria, preparado pelo nobre Assessor Adalberto, Requerimento número 

25/2001, conde eu pedia que desse continuidade ao Recadastramento que foi 

iniciado por um dos maiores Prefeitos deste município Marco Calado? 

Infelizmente, no ano de dois mil e vinte e um, não deram continuidade, 

mesmo com o requerimento aprovado por esta honrosa casa, e se passou 

dois mil e vinte e dois (2022), dois mil e vinte e três (2023) e coincidentemente, 

um ano político, agora é que irá ser dada como amanhã, um convite do 

Programa Moradia Legal? Mas foi este vereador seguindo orientação do 

Vereador Jairo que colocou esse requerimento? Era preciso frisar isso? Como 

também o amigo Jairo pediu para lá o monitoramento eletrônico? Então, o 

que a gente não pode deixar para a última hora. É a necessidade do povo? 
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Porque o vereador não deixa? Se perguntar a cada um dos meus pares aqui, 

a Sandro Rocha, Vereador Maurílio, nobre Vereador Júnior, Presidente Bruno, 

Senhor Nelson Aza Preta, Vereador Oliveira, Vereador Jairo e Vereadora 

Claudeci, a gente faz pra ontem? Tudo aqui que é a favor do povo? 

Infelizmente, situações dessa natureza, e deixado para o último momento. E a 

gente não pode deixar aqui de frisar nobre Vereador Oliveira? Então, não 

posso deixar de trazer essa situação aqui? Desse tempo para poder sacrificar 

o povo, para em outro momento, como se fosse nos minutos do segundo 

tempo, é que vem as benesses. Então, que Deus abençoe a todos nós, para 

que possamos dar continuidade aos trabalhos que já vem sendo feito por esta 

casa,  esse trabalho sério,  esse trabalho de situação, de oposição, mais com 

um propósito, do bem estar do município de Angelim, porque a vontade do 

povo, ela é soberana? E com as bênçãos de Deus, nós a cada dia, pedimos 

para que possamos atingir os anseios da população, até porque o Vereador é 

o político mais próximo do povo? É quem leva a pancada? É quem cobra? É 

quem é cobrado? É quem lida em hospital? É quem vai denunciar? É quem 

não dorme? E vamos continuar esse trabalho, e que Deus abençoe que essa 

eleição seja tranquila, com Marco Filho Futuro Prefeito deste município na 

eleição de outubro. Continuando, o Senhor Presidente passou a palavra ao 

Vereador Severino José de Oliveira que disse: Senhor Presidente, Primeiro 

e Segundo Secretários, Senhora Vereadora, Senhores Vereadores, Assessor 

Parlamentar seu Adalberto. Quero que se consta em Ata a presença do Amigo 

Azulão que faz parte comigo do Conselho de Desenvolvimento Rural de 

Angelim, no qual ele faz parte de uma Associação no Xique-Xique, povo 

presentes e ouvintes através das redes sociais. Me emociono muito Maurílio, 

quando você faz um discurso sobre a história de Miró, e a gente fica assim 

consternados por saber que Miró fez parte da história de Angelim e isso 

ninguém vai apagar, então, fica aqui meus pesares aos familiares e amigos, 

principalmente a você no qual conduziu e levou Miró para onde foi preciso? 

E hoje Miró está nos braços do Pai, e também tem uma parcela de você que 

conduziu Miró quando ia para o hospital. Senhor Presidente. Me emocionei 

quando Maurílio diz que a Câmara poderá sair um Vice daqui hoje? E a gente 
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fica feliz, porque a gente teve vários nomes cotados para esse pleito desse 

ano. Teve o de Sua Excelência Bruno, ventilaram o nome de Lupércio para a 

Oposição, também o nome de Sandro Rocha para a situação, de Maurílio e 

Júnior Caldas e tantos outros que também poderiam como Nelson Pereira 

que poderia estar ocupando qualquer Cargo em Angelim, quer seja de 

Prefeito, Vice-Prefeito e Vereador? Eu acho que essa Câmara ela mostra o 

preparo que tem? Essa Câmara ela vem fazendo um trabalho quem tem um 

reconhecimento? Quando a gente trabalha bem, então nossos nomes são 

ventilados? E se for da vontade de Deus e do povo de Angelim, que eu já 

tenho esse aval do meu grupo entre PSB e PT, a gente aceita essa missão. Não 

de ser só mais um na lista ou na fila do pão, mais ser um diferenciado junto 

com o candidato novo que chegar aqui como o nome novo, e com uma 

mudança e um sonho de mudar e dar continuidade aquilo que foi feito de 

bom, e fazer a diferença naquilo que tem que ser feito? Respeitando a história 

de cada um que passou? Mais a gente precisa dar a nossa contribuição ao 

nosso município, a gente precisa dar contribuição para que nossa história 

também seja feita. E aí Maurílio, a gente entrega a Deus e ao povo de Angelim, 

dois Projetos: Onde nós temos a opção de um Projeto Novo, e a continuação 

de um Projeto antigo e que já passou por Angelim e já foi testado? E a gente 

precisa trazer o novo? Porque é o novo que vai fazer a diferença para o povo 

de Angelim? É o novo que a gente pode trazer para Angelim a questão do 

Empreendedorismo? No qual Caíque já é bem sucedido como Empresário? E 

tem outros Projetos que entre PSB e PT irão trazer para Angelim, porque a 

gente vai ter sim, o apoio do Presidente Lula, a gente vai ter o apoio do 

Prefeito do Recife do PSB e futuro Governador de Pernambuco, então isso 

mostra um Projeto que esta sendo não iniciado, mais um Projeto que se 

iniciou lá atrás em dois mil e doze (20112). E hoje a gente agradece isso a 

Deus por ter o nosso nome ventilado em ser e poder fazer parte da política 

de Angelim na qualidade de Vice-Prefeito. Eu quero dizer aqui, a Lupércio 

porque ele falou aqui a questão das casas, e dos documentos que vai ser 

entregue no Bairro Nova Aliança, na primeira reunião, quando vossa 

excelência fala que tivemos oito anos? Não nós tivemos sete, e vamos colocar 
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agora, porque só agora é que estamos tendo condições de fazer com que 

essa documentação seja entregue ao povo da Nova Aliança, porque é um 

Projeto bem árduo, porque tem que medir as casas? Tem que se fazer um 

levantamento topográfico? Tem que fazer um Projeto Jurídico e tudo isso, 

requer tempo e requer dinheiro? Digo: A Oposição passou (08) oito anos, 

poderia ter entregue essa documentação no Bairro Nova Aliança? Mais nunca 

si quer, teve uma discussão nessa casa? E hoje se discutiu essa casa aqui 

discutiu de dois mil e dezessete (2017) até agora, e que agora é a hora do 

povo da Nova Aliança, ter o direito de ter sua casa registrada e legalizada, e 

poder vender ou fazer dela o que quiser? Além, de todos que receberão esse 

documento, poderem fazer empréstimos na Caixa Econômica e no Banco do 

Nordeste do Brasil para Empreendedorismo, e Construir, reformar, ampliar, 

porque agora sim, terão um Documento definitivo, e poderem dizer esta casa, 

esse comércio é meu de fato e de direito, até porque se uma casa hoje vale 

oitenta, ela passará para cem mil? Isso, é um compromisso do Prefeito 

Douglas, isso é um compromisso desse grupo político de Angelim? É um 

compromisso? É aliança entre PT e PSB e que está dando certo? O que não 

foi feito, Caíque assumindo e com as bênçãos de Deus, dará continuidade a 

esse governo, a gente faz aqui que foi de bom, e o que não foi feito a gente 

vai fazer a diferença? Porque eu acho que é assim, continua o que foi bom? E 

o que não foi feito a gente faz? Por isso que eu aceitei esse compromisso e 

essa missão, porque eu sei que é uma missão Divina? Até porque Caíque, é 

um cara religioso? Caíque é um cara cristão? Se não fosse eu não aceitaria 

esse convite. Por isso eu aceitei, porque eu sei que tem uma permissão Divina, 

uma permissão de Deus e Deus sabe de nossos planos, Deus sabe do meu 

coração, e sabe do que a gente é capaz e eu tenho certeza que essa dupla, 

Oliveira e Caíque, Caíque e Oliveira vai dá certo. Pode ter certeza disso? 

Porque nós temos parceiros como o Senador Humberto Costa, a Senadora 

Teresa Leitão, os Deputados nosso Estaduais e Federais? Além do Prefeito 

João Campos, iremos fazer a diferença em Angelim, e avançar cada vez mais, 

porque a gente não quer só o feijão com arroz, a gente quer a diferença, a 

gente quer trazer empreendedorismo para Angelim, e a gente vai conseguir 
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em nome de Deus? Muito obrigado Senhor Presidente, e até a próxima. Na 

sequência, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Jairo 

Guilherme da Silva que disse: Senhor Presidente, Mesa Diretora, demais 

Vereadores, Vereadora Claudeci, público aqui presente, em nome ali dos 

Gêmeos, saúdo ai os Homens presente aqui nessa Casa, boa noite para o 

pessoal que assiste nas redes sociais em casa. Eu inicio aqui minhas palavras, 

deixando aqui os parabéns para o nobre Vereador Maurílio, quando em um 

momento aqui nessa plenária, levantava aqui sobre o que os Deputados  

muitos que passaram aqui, foi levado o nome de Sebastião Oliveira, enfim 

Deputado Estadual Federal que traziam Emendas e muitas coisas importantes 

para o nosso município, assim como hoje nós vemos o Deputado Fernando 

Rodolfo, fazendo Poços, já está bem encaminhado ai e ser enviado pra cá um 

carro pipa, podemos dizer que talvez ele não tenha trazido tanto igual aos 

outros, mais que é o Deputado mais familiar hoje no município de Angelim. 

Inclusive tem residência aqui na nossa Cidade. E levantando aqui os parabéns 

para Maurílio, a gente também fica triste, em levar também o nome do nobre 

Colega que eu preso muito por ele, mais nesse momento, eu não achei bonito 

quando no mesmo dia levantava aqui o nobre Vereador Oliveira, onde usava 

palavras de dizer que nunca viu um Deputado, usar palavra tão baixa? Por 

outros termos, é dizendo que é um Deputado baixo? Eu realmente, isso que 

eu tô falando aqui em outra oportunidade, não lembro se foi aqui na plenária, 

também dizia que o Deputado, tá parecendo um pitbull raivoso? Enfim, o que 

é um pitbull? Um cachorro? Acho que também não é legal ele levantar os 

nomes das pessoas assim de chamar a pessoa de cachorro? Isso eu tô citando 

aqui, esses exemplos, porque que diz com “a” diz com “b”? Então nesse 

momento eu peço que todos tenham cuidado para o que diz comigo? Porque 

eu não vou ficar só apenas ouvindo isso como política não? Pra mim vai ficar 

lá fora? Porque a minha imagem, de Jairo Felipe, é antes da política? E quando 

sair daqui a política continua? E continuo mesmo? Então peço cuidado com 

todos? Eu tenho muito cuidado? Que venham usar palavras que venham 

degredir as pessoas. Mais também, eu acredito, que era defendendo, fazendo 

uma defesa árdua, dura, pretendendo o lugar que ele foi escolhido como vice? 
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Então acredito que vai baixar a pancada? Eu acredito que essas palavras não 

vêm mais porque já está com a vaga de vice? Eu acredito que era isso? Então, 

peço a todos que tenham, que vejam as formas de tratar as pessoas? Porque 

se tratar comigo, infelizmente não vai ficar em plenária não? Se vim aqui usar 

palavras que venha degredir a minha imagem, me chamar de pitbull? Pode 

ter certeza, que lá fora nós conversa? Sair daqui da plenária, eu acho que não 

dá tempo a gente chegar ali, só sair do portão, nós vamos conversar como 

Homem? Agora eu vou só pedir uma coisa, no momento que levar uma 

palavra aqui, eu vou dizer? Diga agora que é o pitbull? A palavra que for 

repetida aqui?  Ele seja Homem também para repetir lá fora?  Então, estou 

levantando essa para que se tenha cuidado? Como também eu tenho cuidado 

com todos aqui de usar as palavras? A gente muitas vezes ver ai nas redes 

sociais, Lupércio vem levar aqui colocações contra o Prefeito, e ser chamado 

pra briga? Ser discuiambado nas redes sociais? Onde vamos? Quer dizer que 

não se pode falar da gestão que está ruim, tá assim ou tá assado? Não se 

pode trazer vim pra qui trazer alguma coisa da gestão que já é chamado de 

baderneiro? Qui já é chamado de pitbull? Gente? Eu acho que essa plenária 

não é usada pra isso? Sempre tirei o chapéu pra seu Nelson? Seu Nelson em 

uma oportunidade dizia aqui, essa plenária aqui, é para ser trazido o que a 

gente faz? Traga pra cá quantas cirurgias faz? Traga pra cá o benefício que 

traz? Como é bom a gente ver as colocações que hoje mesmo, que Oliveira 

trouxe, eu acredito que já trouxe como Vice? Já deixou o discurso de Vereador, 

fiquei muito feliz em ouvir hoje, as palavras dele com calma? Pausada? Eu 

acredito que aquelas palavras, irão ficar pra traz, aquelas palavras eram de 

Vereador né?  Que até ele citou, nem Vereadores, aqui levantou palavras tão 

baixas? Quer dizer que o Vereador pode levantar palavras baixas? O Deputado 

não pode levantar palavras baixas? A pessoa vim dizer que o Deputado trazia 

palavras baixa? Isso aqui é feio, eu acho que isso não deve ser levantado nessa 

plenária? Inclusive, apesar do tema ser livre seu Presidente, palavras que 

venham degredir as pessoas, eu acho que o Senhor deveria replicar? Cuidado 

com as palavras Vereador? Eu acho que deveria ser dessa forma, porque o 

Regimento não permite que traga palavra de baixo escalão aqui? Mesmo que 
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seja palavra embutida? O camarada quando vem dizer, que um Deputado tá 

parecendo um pitbull raivoso já está chamando ele de cachorro? Agradeço a 

Deus pela oportunidade, e que Deus abençoe cada um de nós. Não havendo 

mais quem fizesse uso da palavra, o Senhor Presidente Vereador Bruno dos 

Santos Caldas, obedecendo aos preceitos e prerrogativas regimentais, foi a 

Tribuna, para fazer as considerações finais dizendo: Boa noite Primeiro e 

Segundo Secretário, Assessor Parlamentar, nobres Vereadores, Vereadora, 

público presente. Quero que conste em Ata a presença dos meus amigos 

Charles, meus amigos Gêmeos, Azulão, Filho de seu Tota Valsélio. Quero aqui 

começar minhas palavras, dando meus votos de pesares a família de seu 

Ednaldo da Picape meu amigo Edson, Dona Quitéria, ao meu Amigo Maurílio 

pela perca de Miró, um grande amigo que quando estávamos juntos ouvindo 

ele contar suas histórias, a gente ficava morrendo de rir lembrando de Miró, 

a gente ia muito na casa dele, até porque era o ponto onde a gente brincava 

muito e tirava todo stress. Que Deus abençoe as famílias deles. Quero aqui 

continuando com minhas palavras dando os parabéns pelo ano letivo que 

está se voltando, pessoal do Miguel Calado? A todos que fazem parte de lá? 

Merendeira, Porteiro, os Professores, pessoal da Coordenação onde estiveram 

presentes hoje no Clube Ara? Eu também estava lá junto com os Vereadores 

e com o Prefeito? Junto com todos que fazem parte da Educação de Angelim? 

É muito importante, a gente ter os nossos Professores porque, sem eles a 

gente não é nada no futuro? São eles que nos ensinam a ler e escrever? 

Nossos Paes nos ensinam a ter responsabilidade, dignidade? Mais os 

Professores são fundamentais na vida de cada um da gente então, quero dá 

os parabéns a todos os Professores dali, e que esse ano seja maravilhoso para 

todos eles? Quero aqui Dona Claudeci, dizer a Senhora que não só eu mais 

muita gente vem orando pela Senhora, porque a gente ver o que a Senhora 

vem passando e que Deus te abençoe e pode ter certeza de que isso é uma 

tempestade e logo vai passar, e a Senhora vai estar em bons caminhos viu 

minha patroa que Deus lhe abençoe? Quero aqui também dizer, como Sandro 

frisou muito bem, eu acho que foi o último em dois mil e vinte e três (2023), 

onde aprovamos aqui a questão do Concurso Público, onde Sandro faz parte, 
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a gente via que a luta dele que sai de manhã e muitas das vezes chegava aqui 

aperreado, e que tinha aquela burocracia se ia tirar o pessoal do Concurso ou 

não, e Sandro ficava aperreado, e a gente conversava com ele, e graças a Deus, 

o pessoal da Comissão, nunca deixaram a peteca cair junto com o nosso 

Prefeito, junto com Dr. Ozano, sempre lutando pelo pessoal, e graças a Deus 

tivemos um final feliz com o pessoal do Concurso onde (125) cento e vinte e 

cinco pessoa com a graça de Deus podem bater no peito, e ter a tranquilidade 

de deitar em suas camas e poderem dormir em paz. Quero aqui também falar, 

a respeito do Loteamento Nova Aliança, onde se foi dito que nós iremos fazer 

as entregas desses Títulos das residências, porque está chegando o ano de 

eleição? No primeiro mandato do Prefeito, ele gastou dois milhões em 

saneamento no Bairro Nova Aliança, onde o pessoal pisava na merda? No 

segundo ano, o Prefeito gastou mais dois milhões em calçamento e hoje, é 

um dos Bairros mais bonito de nossa cidade e de se fazer inveja? Todo calçado 

em quase cem por cento? Mais cem por cento de saneamento, onde o pai de 

família pode pegar seu filho na mão, e andar para levar ele para uma escola 

ou para passear, que ele vai com a certeza de que não vai ter merda jorrando? 

lama ou poeira no meio da rua como era antes? E esse foi o compromisso do 

Prefeito Douglas? O Loteamento Nova Aliança, não foi em ano de eleição não, 

foi muito antes, junto com os Vereadores, e que nós nunca nos cansamos de 

virarmos constantemente e pedir ao então Governador Paulo Câmara e que 

foi um Governador que ajudou muito nosso município? Muito por várias 

Emendas, veio várias vezes aqui em nosso município, nos honrando com sua 

presença não só na cidade como na zona rural, a exemplo do Sistema 

Simplificado de água na  localidade do Poço do Boi, com seus Secretários e 

principalmente o grande Deputado Federal na época Sebastião Oliveira, já 

havia conseguido trazer água das Barragens do Cajueiro e Inhumas de 

Garanhuns para Angelim e Povoado Quatro Bocas? Além do Governador 

inaugurar o Sistema de Água, foi a Beira Rio anunciar recursos que chegaram 

e foram investidos na Beira Rio, e inaugurar o calçamento do Bairro nova 

Aliança? Então minha gente, falar em Bairro Nova Aliança, eu acho que não 

teve um Prefeito que se preocupou tanto com as famílias que ali residem, do 
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que o Gestor Douglas Duarte? Como disse Oliveira, a aliança PT e PSB, e agora 

com a graça de Deus, vai sair a entrega do Título de posse deles? O pessoal 

vai poder ter acesso a crédito do Banco do Nordeste do Brasil, do qual é 

Presidente o então Governador Paulo Câmara, na Caixa Econômica Federal, 

para se colocar um pequeno negócio microempreendedor, reformar sua casa, 

ampliar, construir, vender, porque agora é lei e é de fato e direito, que todos 

sem olhar cores partidária, terão seu Título de Posse em definitivo, honrando 

assim o Prefeito Douglas Duarte junto com todos do Grupo, um compromisso 

e uma luta muito antiga, principalmente a sensação das famílias que 

esperaram todos esses anos e primeiramente Deus, segundo o Prefeito 

Douglas e todos do Grupo tiveram a honra e o prazer de realizar esse sonho 

tão antigo mais que agora é uma realidade, porque passaram oito anos em 

outra gestão e não olharam para aquelas famílias que só viviam temendo uma 

ordem judicial para desocuparem, mais o Prefeito Douglas e seu Grupo 

acabou e deu um basta nisso concedendo o Título de Posse a todos que ali 

residem agora terá um documento e poder dizer as casa é minha graças a 

Deus e ninguém toma? E não é porque é ano de eleição não, porque já se 

vem trabalhando lá mais de sete anos de mandato. Quero aqui, dar os 

parabéns ao amigo Oliveira, que era um sonho de todos os Vereadores aqui, 

tanto da oposição quanto da situação, que se saísse um candidato dessa Casa 

para cabeça de chapa? E hoje é um orgulho para gente ter um representante 

como Vice-Prefeito, candidato a Vice-Prefeito nosso amigo Oliveira, porque é 

um cara que é tão estudioso aqui na casa? Uma pessoa que todos os Projetos 

que chega ele estuda e explica a gente, que tem um grande conceito perante 

seus Deputados e Senador? Quando se pede Emenda vem? Com Senadores 

que nós apoiamos também do PSB como Tereza Leitão? Já veio carro 

prometido, já veio ambulância?  Tem a Casa da Juventude que foi uma 

conquista através de Emenda do amigo Vereador Oliveira, que trará grandes 

benefícios para nossa juventude de Angelim, isso, provando para todos e 

principalmente para essa Casa Legislativa, que todos nós Vereadores somos 

capazes quando buscamos o ideal certo, como assim o fez esse guerreiro e 

representante desta Casa, Vereador Severino José de Oliveira, o popularmente 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/45-20240717111443.pdf

assinado por: idU
ser 228                     



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 

                       PODER LEGISLATIVO 

__ 

           
 
 
                                                     
 
_____________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 
CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

conhecido de todos por Oliveira, sendo uma pessoa que já tem uma grande 

bagagem na política de Angelim, e estava aqui os quatro anos conosco? 

Caíque vem ajudando filhos de Angelim com Emprego em suas Empresas? 

Vários Vereadores aqui já pediram Emprego e ele já ajudou nas Empresas 

dele? Eu peço a Deus para que ele coloque uma Escola profissionalizante de 

eletricidade ou eletricista, para que capacitar muito mais gente de Angelim e 

que não seja grátis? E para que assim que fizer e concluírem o Curso, já serem 

aproveitados nas Empresa para com isto trabalharem dignamente e 

arrumarem o pão de cada-dia, porque ele tem um grande conhecimento com 

outro Empresários que trabalham em outras áreas e principalmente na área 

dele de eletricidade. Então minha gente, Angelim só tem a ganhar com essa 

dupla Caíque e Oliveira,  e pode contar com meu apoio guerreiro, vamos estar 

lutando subindo e descendo ladeira com fé em Deus, para que a evolução e 

desenvolvimento continue para nossa querida Angelim, e Oliveira todo 

mundo sabe onde ele mora é aqui em cima do laboratório, agora sim eu posso 

dizer, que aos quarenta e cinco do segundo tempo, o pré-candidato da 

oposição está se mudando para cá alugando uma casa? E onde estava durante 

esses mais de três anos? Porque tirou licença quando perdeu a campanha? 

Porque não levava pessoas carentes de Angelim para serem operadas ou 

atendidas na cidade em que é secretário de Saúde? Cansei de ver várias 

pessoas ligando? E muito dizerem não me atende? Rapas eu estou precisando 

de cirurgias? A gente sempre ajudando? E ligava para o pessoal para o outro 

candidato, e o candidato nem ligava? Nem atendia telefone? Cansei de ouvir 

várias pessoas falando sobre isso? Então minha gente, vamos continuar com 

esse belo trabalho, que com fé em Deus, tenho certeza que com essa 

candidatura de Caíque e Oliveira, Angelim só tem a crescer cada vez mais. No 

ensejo, convido todos a ficarem de pé e exaltando o nome de Deus dou por 

encerrada a presente sessão, marcando a próxima para o dia 20 do corrente 

as 19:30. 

 

____________________________                                           

_________________________________ 
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Bruno dos Santos Caldas                                                               Heráclito Lupércio 

L.de Santana 

Presidente da Câmara                                                                           Vereador e 

1º Secretário  

 

                                                 _____________________________________ 

                                                         Nelson Pereira da Silva 

                                               Vereador e 2º Secretário              
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